

## CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL DE PÊCHE JEUNES

# Romain Grillo monte sur le podium

Après deux ans d'existence, l'école de pêche, lancée par quelques passionnés d'Istres sport pêche pour les enfants, porte ses fruits.

Les représentants du club ont décidé de présenter quelques jeunes au championnat départemental organisé par la fédération des Bouches-du-Rhône. La première étape consistait à passer les qualificatifs qui se sont déroulés à Arles. Le jeune Istréen Romain Grillo s'est illustré en remportant ce tournoi qualificatif lui offrant ainsi la possibilité de disputer la finale qui a eu lieu à Saint-Martin-de-Crau la semaine suivante. Accompagné par



Le jeune Istréen Romain Grillo (au centre) s'est illustré lors du championnat départemental à Saint-Martin-de-Crau. / PHOTO DR

son animateur au club et face à une vingtaine de jeunes minimes de sa catégorie, Romain a terminé brillamment troisième de cette joute, s'offrant une jolie place sur le podium.

La fédération avait prévue d'offrir à tous les participants la carte de pêche pour la saison 2014 en plus des nombreuses récompenses.

M. Zimbaro, animateur de l'école des minots, avouait que *"la plus belle des récompenses initiée par Romain était l'aboutissement des efforts mis en place par le club et celle des bénévoles d'Istres Sports Pêche"*. Il a félicité longuement et chaleureusement son élève.